

..... **PORTRAIT**

MENUISERIE LAZER

Son rayon c'est l'excellence

Installée depuis 2000 ZAC de Saumaty, la menuiserie Lazer a su optimiser son implantation en ZFU pour booster son développement.



L'atelier

L'histoire de la société Lazer a commencé au milieu des années 80, lorsque Richard Tcherkezian, dont le père vient de prendre sa retraite de menuisier, décide de créer sa propre menuiserie. Il s'installe à la Capelette, bd Lazer. Alors que le secteur du bâtiment est au creux de la vague et que les grandes surfaces de l'ameublement, du bricolage et de la décoration se multiplient, son idée est de développer une niche : l'agencement d'intérieur haut de gamme. Un pari qui s'avère judicieux puisque la société ne va cesser de croître au fil des ans, pour finalement se retrouver à l'étroit dans ses locaux, par ailleurs difficiles d'accès pour les livraisons. «A la fin des années 90, l'entreprise employait une vingtaine de personnes, précise Véronique Tcherkezian, épouse et associée du

fondateur, plus particulièrement chargée de la gestion et de la promotion de la société. Pour poursuivre notre développement, il fallait trouver de nouveaux locaux, plus vastes et plus fonctionnels». La direction du Développement économique de la ville leur propose alors de s'installer en zone franche urbaine. «Franchement au début nous n'étions pas emballés, avoue Véronique Tcherkezian. Il n'y avait pratiquement rien». Finalement, le projet de la ZAC de Saumaty retient leur attention et ils décident d'y acquérir un terrain pour construire un bâtiment de 2000 m² abritant bureaux et ateliers. Ils s'y installent en 2000. «Nous avons eu très peur au départ car on ne savait pas si la zone allait se développer, confie la jeune femme: Il y avait même des incertitudes sur la pérennité

du dispositif ZFU. Mais aujourd'hui nous sommes très heureux d'avoir fait ce choix. Cette installation nous a donné les moyens de nous développer, d'investir dans de nouvelles machines et d'aller vers des marchés plus porteurs et plus importants. Les avantages fiscaux et sociaux de la zone franche urbaine nous ont permis de croître sans accroc et d'embaucher au fur et à mesure de nos besoins.» La menuiserie Lazer a ainsi doublé ses effectifs en six ans. Elle emploie aujourd'hui 37 personnes et compte notamment parmi ses références : Bouygues Immobilier (halls de l'immeuble Grand Horizon), la Caisse d'Épargne (nouveaux locaux place Estrangin), les Hôtels Palm Beach et SAS Radisson ou la nouvelle salle de spectacle d'Aix-en-Provence.



Richard et Véronique Tcherkezian

CONTACT : Véronique Tcherkezian
Tél. : 04 96 15 11 11
vtcherkezian@menuiserialazer.fr